

Umfrage

GIS in der Stadtplanung

[24.06.2009] Eine Online-Umfrage zur Nutzung von Geografischen Informationssystemen (GIS) in der Stadtplanung führt das Leibniz-Institut für ökologische Raumentwicklung (IÖR) durch. Noch bis zum 3. Juli können sich Städte mit über 50.000 Einwohnern beteiligen.

Einen Überblick über die Nutzung von Geografischen Informationssystemen (GIS) in Kommunen mit mehr als 50.000 Einwohnern soll eine Online-Umfrage des Leibniz-Instituts für ökologische Raumentwicklung (IÖR) geben. Die Befragung soll nach Angaben des IÖR wesentliche Erkenntnisse hinsichtlich der Potenziale von GIS zur Unterstützung einer integrierten städtischen Planung und Stadtentwicklung liefern. Die Ergebnisse der Auswertung werden vom IÖR in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Städtetag und der Kommunalen Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) veröffentlicht. Noch bis zum 3. Juli 2009 können sich unter anderem Leiter der Fachbereiche Geo-Informationsmanagement, Vermessung und Kataster sowie Stadt- oder Verkehrsplanung an der Umfrage beteiligen. Das Passwort zum Öffnen des Fragebogens lautet: IOER_befragung_09.

(bs)

Zur Online-Umfrage

Stichwörter: Geodaten-Management, Geo-Informationssysteme (GIS), Leibniz-Institut für ökologische Raumentwicklung (IÖR), Umfrage